

XPOS

Antisipasi Aksi Balap Liar, Polsek Tamansari Intensifkan Patroli Hingga Dinihari di Jalur Bundaran Gobras

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.XPOS.CO.ID

Dec 13, 2024 - 11:46



Tamansari, 13 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga ketertiban dan

keamanan di wilayah Kecamatan Tamansari, Polsek Tamansari meningkatkan intensitas patroli pada malam hari untuk mengantisipasi aksi balap liar yang kerap terjadi di jalur Bundaran Gobras. Patroli yang dilaksanakan hingga dinihari ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kecelakaan dan gangguan ketertiban masyarakat yang dapat ditimbulkan oleh kegiatan balap liar.

Patroli yang dipimpin oleh Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni bersama anggota Polsek Tamansari, secara rutin dilakukan di sepanjang jalur Bundaran Gobras yang sering dijadikan lokasi balap liar. Dengan meningkatnya aktivitas balap liar di wilayah tersebut, pihak kepolisian berupaya untuk menekan potensi bahaya dan gangguan yang dapat meresahkan masyarakat.

“Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak terlibat dalam aksi balap liar yang tidak hanya membahayakan diri sendiri tetapi juga orang lain. Dengan patroli intensif, kami berharap dapat mencegah terjadinya balap liar dan menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman di jalan raya,” ujar Kapolsek

Patroli yang dilakukan melibatkan berbagai unit kepolisian, termasuk patroli motor dan mobil, yang menyisir area rawan balap liar. Selain itu, pihak kepolisian juga terus berkoordinasi dengan instansi terkait dan masyarakat setempat untuk meningkatkan kesadaran akan bahaya balap liar dan pentingnya menjaga keselamatan berlalu lintas.

Manfaat yang Diperoleh:

1. Mencegah aksi balap liar yang membahayakan keselamatan pengguna jalan.
2. Meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di sekitar Bundaran Gobras.
3. Menegakkan disiplin lalu lintas dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban.

Dengan adanya patroli intensif ini, Polsek Tamansari berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib, serta memberikan rasa aman kepada warga yang melintas di jalur tersebut, khususnya pada malam hari.